

Yves Vernon élu Président de l'association Papillons Blancs 76

Lors du bureau et du conseil d'administration du 15 octobre dernier, c'est Yves Vernon qui a été élu Président de l'association Papillons Blancs 76.

Il succède ainsi à Patrick Auber, qui laisse sa place, après cinq années à occuper cette fonction.



Directeur d'un organisme de formation à Rouen, Yves Vernon reprend officiellement la présidence des Papillons Blancs 76. Il se rendra par la suite, dans tous les établissements et des services, afin de rencontrer l'ensemble des professionnel·les. M.Vernon souhaite avant tout renforcer les liens entre l'association et les familles des usagers accueillis. Une proximité qui permettra de rester dans une relation de confiance, nécessaire pour faire face à la période actuelle et continuer à avancer ensemble .

A propos des Papillons Blancs 76

Les Papillons Blancs 76, association parentale, comptent à ce jour plus de 60 ans d'expérience dans l'accueil et l'accompagnement des personnes en établissement et à domicile. 552 enfants et adultes, atteints d'une déficience intellectuelle avec ou sans troubles associés, bénéficient de l'expertise métier d'équipes pluridisciplinaires au sein de 16 établissements et services implantés en Seine-Maritime.

Acteur social engagé dans les réflexions autour de la construction de la Société de demain, les Papillons Blancs 76 développent des axes forts dans leur politique associative « 2016-2020 ».

CONTACT PRESSE

Tamara THUNE : 06 35 43 56 40- communication@pb76.fr